



Sigue gestión para nuevo Hospital del IMSS en Altamira

El diputado federal de Tamaulipas, Erasmó González Robledo, aseguró que la construcción de un nuevo Hospital de Alta Especialidad del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) sigue su marcha ante la dependencia de salud. Manifestó que es una iniciativa que se tiene y, por lo tanto, se han realizado pronunciamientos a favor para ampliar los servicios de la institución en el sur de Tamaulipas.

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/494845/Sigue-gestion-para-nuevo-Hospital-del-IMSS-en-Altamira.html>